
der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalr.1tes 

XIII. Gesetzgebungsperiode . 

Präs.: 1 O. Mai 1972 f~o .. 1f5!fl' 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. HUBINEK, HAHN 
und Genossen 
an den Bundesminister für Gesundheit und Um\vel tschutz 
betreffend eine }s"ußerung des Primarius der Wiener Semmelweis
klinik betreffend Abtreibung 

Wie einer 1;.Jiener Tageszeitung vom 2. 5. 1972 entnommen 

werden konnte, wurde anläßlich einer SPö-Veranstaltung zur 

Feier des 1 • .Hai ein Film vorgeführt, in dem der Primarius 

der städtischen Krankenanstal t Semmelweis in ~'Jien-Gersthof 

erklärte, daß bei einer Abtreibung die gesundheitlichen . 
Risken zehnmal geringer seien als bei einer normalen Geburt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an Sie die 

A n fra 9 e : 

1) Ist dies auch Ihre Meinung? 

2) Finden Sie diese Äußerung des Leiters einer angesehenen 

Wiener Entbindungsanstalt für richtig und dem Ruf.dieser 

Entbindungsanstalt förderlich? 
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